

令和元年度第11回士別市教育委員会会議録

1. 日 時 令和元年10月29日(火) 午後1時15分～午後1時45分

2. 会 場 教育委員会 教育長室

3. 出席者
教育長 中峰寿彰 生涯学習部長 鴻野弘志
代理 五十嵐紀子 学校教育課長 須藤友章
委員 馬場千晶
委員 加藤洋之
委員 山田敦久

4. 議 件(発言者、議事要旨及び議決事項)

○中峰教育長あいさつ

昨日で千田委員の任期が満了し、3期12年の教育委員の職を退任された。今日から、山田委員が就任。後ほどあいさつをいただくが、よろしくお願ひしたい。後日、送別・歓迎会を開催する。今後とも、本市の教育行政を推進するため気持ちを一つにして取り組んでいきたい。

先日の小中学校音楽発表会では、校長会・教頭会・教委での合唱に参加いただき感謝する。一部の学校では発表会の準備や練習が負担になっているとの意見もあり、市教研事務局では、発表会を半日開催に縮小することが検討されている。そうなると、子どもたちは発表会の全体を観ることができるようになるが、1校あたりの出演時間は減少し、10分程度になってしまふとともに、校長のチカラ合唱団も今年が最後になるかもしれない。今後、検討することになるが、この発表会の意義を全体で確認していきたい。

先週末には、温根別小学校の学芸会が開催され、市内全ての学校で学校祭・学芸会が終了した。次は各地区で文化祭が開催されるため、都合がつく限りご覧いただきたい。

11月1日は「北海道教育の日」でもあり、この時期に多くの研究大会など開催される。本日も、会議終了後に上川管内の教育委員研修会がある。市教研や市P連の研究大会にもご協力いただきたい。

前回の会議議題であった「全国学力学習状況調査」の分析について、11月1日の午後に公表する予定である。単純に点数の比較に終始するのではなく、課題を確認し、対策を講じるために役立てることを目的としていることについて、あらためて証明したい。

早くもインフルエンザが流行しているとの報道がされている。市内ではまだ動きがないものの、札幌に続き帯広でも流行していることから、各学校に注意喚起した。皆さんもご留意いただきたい。

本日もよろしくお願ひする。

1 山田委員からあいさつ

2 議事について

○中峰教育長 進行

議案第27号 令和元年度士別市教育委員会職員の人事については秘密会とする。

※ 議案第27号 了承

3 事務局からの情報提供について

多寄中学校閉校式について 須藤課長から説明

○中峰教育長

校舎周辺に駐車場が不足しているので、公用車に乗り合させて移動していただきたい。

4 その他について

当面する今後の日程について

鴻野部長説明。

午後1時45分 会議の終了を宣した。

この会議は、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。

署名者 中峰 寿彦

会議録調整者 須藤 友章